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AVIS LEGAUX DE L’AUTORITE

AVIS PUBLIC DE NOTIFICATION

Avis est donné a COINEX GLOBAL LIMITED, faisant également affaires sous les noms « COINEX » et
« COINEX.COM » (COINEX), a COINEX GLOBAL LIMITED (COINEX CANADA), a COINEX GLOBAL
LIMITED (COINEX ESTONIE), a VINO GLOBAL LIMITED et a HAIPO YANG de vous présenter au
secrétariat du Tribunal administratif des marchés financiers (le « TMF »), situé au 500, boulevard
René-Lévesque Quest, bureau 16.40, Montréal (Québec) H2Z 1W7 ou de contacter ce dernier par
'entremise de I'adresse électronique « secretariattmf@tmf.gouv.gc.ca », dans les quinze (15) jours afin de
recevoir la décision portant le numéro 2023-014-001 rendue le 14 novembre 2023, en lien avec le dossier
numéro 2023-014 du TMF.

Le présent avis est publié aux termes d'une ordonnance rendue le 30 mai 2023 par
Me Nicole Martineau, juge administrative, en lien avec le dossier numéro 2023-014 du TMF.

Il ne sera pas publié a nouveau, a moins que les circonstances ne I'exigent.

A Montréal, le 16 novembre 2023

Frangois Lavigne-Massicotte, avocat

Direction du contentieux de I'Autorité des marchés financiers, Montréal
Téléphone : 514-395-0337, poste 2663

Télécopieur : 514-864-3316

Adresse courriel : francois.lavigne-massicotte @lautorite.qc.ca

NOTIFICATION BY PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given COINEX GLOBAL LIMITED, also doing business under the names
« COINEX » and « COINEX.COM » (COINEX), COINEX  GLOBAL LIMITED
(COINEX CANADA), COINEX GLOBAL LIMITED (COINEX ESTONIA),
VINO GLOBAL LIMITED and HAIPO YANG to present themselves at the secretariat of the
Tribunal administratif des marchés financiers (the “TMF”) located at 500, René-Lévesque
Boulevard West, suite 16.40, Montréal (Québec) H2Z 1W?7, or to contact the latter via the e-mail
address “secretariattmf@tmf.gouv.gc.ca”, within fifteen (15) days in order to receive the Decision
number 2023-014-001, rendered on November 14, 2023, in connection with TMF’s file number
2023-014.

This notice is published under an order rendered on May 30, 2023, by Me Nicole Martineau,
administrative judge, in TMF’s case number 2023-014.
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It will not be published again, unless required by the circumstances.

Montréal, November 16, 2023

Francois Lavigne-Massicotte, Attorney

Direction du contentieux of the Autorité des marchés financiers, Montréal
Phone : 514-395-0337, extension 2663

Fax : 514-864-3316

Email : francois.lavigne-massicotte @lautorite.gc.ca
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